

# ふかがわの風

令和7年3月号

## 本年度もありがとうございました

校長 福満 健二

厳しい寒さを乗り越えて学校の梅の花も一斉に咲き始めました。朝晩はまだ冷え込みます、桜の季節が待ち遠しい時期です。

高校・中学と卒業式を終え、3月24日（月）には本校の卒業生7名も深川小を巣立っていきます。卒業生以外の子どもたちも各学年のまとめの時期に入り、学習面・生活面それぞれ担任の先生と一緒にがんばっているところです。



3学期の始めに、「あいさつ」「読書」「運動習慣」のお話をしました。

朝学校前の玄関に立ってあいさつをしていると元気な声が返って来ることが多くなりました。しかしまだまだです。深川小がめざす「進んで学ぶ子ども」を育てるためには、まずあいさつで人とのつながりをつくる必要があると強く感じています。

保護者の皆様も、様々な社会とのつながりの中で、「あの人はとても素敵なあいさつをしてくれて気分が明るくなる」「あの人はいつも礼儀正しくて気持ちいい」など、あいさつの大切さについて感じる事が数多くあることと思います。

あいさつと関連して、これまで読んできた本や聞いた話に、例えば喫茶店で数回来店しただけで「この前のやつをくれ」と横柄な態度で言う方や、コンビニで「買ってやってるんだから頭を下げられて当然」という態度をとる方々がいらっしゃるということ。これらの話を聞いて私は、レジで会計が済んだら「ありがとうございました。」と（できるだけ）笑顔で一言添えることにしています。あいさつは意識して、（あいさつ）させたい人が自分からしないとなかなか習慣化を図れません。ご家庭・ご近所・お店や食堂などでもあいさつをする姿を子どもたちに見せてあげてください。

読書については、たくさんの本を頑張って読んでくれました。（2月までに一人平均123冊）けれども、読書習慣はついていっているだろうか？という点が気になる子どもがいます。毎月貸出冊数の集計が上がりますが、一ヶ月で0冊・1冊という月があるのは読書習慣がまだまだ確立していないように思います。春休みは学校の本の貸し出しはできませんが、本との出会いの場は設定していただければと思います。物語の好きな子・図鑑の好きな子、いろいろなタイプの子がいます。慌ただしい年度末ですが、わずかでも読書に親しむ機会を設定していただければと思います。

運動については、朝の体力づくりやマラソン、昼休みの外遊びなどよい習慣化が図られているように思います。卒業生との思い出の中にも、昼休み校庭でたくさんあそんだことが数多く綴られています。春休みはゆったりとした生活リズムになりますが、一日一回は汗ばむくらいの運動ができるといいですね。

残りわずかとなった本年度ですが、来年度への希望をつなぐ素敵な一日一日を子どもたちとすごして参りたいと思います。

本年度も学校教育へのご理解・ご協力誠にありがとうございました。



## 吉井淳二展作品鑑賞・お別れ遠足

今年のお別れ遠足も昨年に引き続き、雨の心配がありましたが、無事に実施することができました。まずは、総合体育館で開催されていた吉井淳二記念大賞展で素晴らしい絵画を鑑賞し

ました。飾ってある自分の絵を見付けて記念撮影をしたり、友達の絵を見て工夫されているところなどを伝え合ったりしていました。その後、おおすみ弥五郎伝説の里に行きました。高さ15mの弥五郎どんの銅像と写真撮影後は、全校児童でドッジボールなどをして遊んだり、おいしいお弁当を食べたり、各学級でレクリエーションをしたりして過ごしました。たくさんの思い出を作ることができました。



## 6年生を送る会

13日4校時、卒業式予行練習後に、卒業する6年生にこれまでの感謝の気持ちを伝える「6年生を送る会」が行われました。各学級、替え歌やダンス、クイズなど趣向を凝らして6年生へ「感謝の気持ち」を伝えることができました。全校児童で行ったレクリエーションの「玉入れ」は、とても盛り上がっていました。今年度は、全校児童が垂れ幕にメッセージを書き、学級毎に発表しました。38枚の垂れ幕が体育館に飾られ、素晴らしい雰囲気の中で、「6年生を送る会」を行うことができました。



## 【4月の主な行事予定】

- 7日(月) 新任式、始業式  
PTA街頭交通指導(～10日)
- 8日(火) 入学式準備(5・6年生)
- 9日(水) 入学式
- 10日(木) NRT学力検査(～11日)※午前授業
- 14日(月) 交通安全教室
- 16日(水) 身体計測・視力検査・聴力検査  
家庭訪問(～19日)※午前授業
- 15日(月) 避難訓練(不審者対応)
- 17日(水) 全国学力・学習状況調査(6年)
- 23日(水) 学級PTA・PTA総会・専門部会
- 25日(金) 運動会練習開始
- 29日(火) 昭和の日
- 30日(水) 修学旅行前学習会(5・6年)

## 校内なわとび発表会

今年度は、全校合同で開催したなわとび発表会。子どもたちは、朝の体力づくりや体育の時間に、レベル別に準備されたなわとびカードを活用し、自分のレベルに応じた目標に向けて、練習に励んでいました。それぞれ取り組んできた技を大勢の前で披露することができました。

また鹿児島県全体で取り組んでいる「体力アップ!チャレンジかごしま」の【レッツ短縄跳び】部門において1年生が見事7位という好成績を収めました。



ブログ「深川元気っ子」で子どもたちの頑張りや、楽しくたくましく成長している様子を配信しています。ぜひご覧ください!

